

#43



Gesundheitsamt der Stadt Nürnberg  
03.  
Eing. 30. JUNI 2019

Die Bayerische Staatsministerin für  
Gesundheit und Pflege

Melanie Huml MdL

StMGP - Postfach 80 02 09, 81602 München

Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg  
Herrn Dr. Ulrich Maly  
Stadt Nürnberg  
Hauptmarkt 18  
90403 Nürnberg

Ministerial für Umwelt und Gesundheit  
31. MAI 2019  
Nr. 413  
Gh X z.w.V.  
Gesundheitsregion  
in der Nähe der Artland  
in der Sprache

OBERBÜRGERMEISTER  
28. MAI 2019  
Nr. ....  
III  
X z.w.V.  
Antwort zur Unterschrift vorlegen

München, 22.05.2019  
GP2c-G8010-2017/8-208

Fortführung der Förderung der Gesundheitsregion<sup>plus</sup> – in der Stadt Nürnberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vor nunmehr fast fünf Jahren wurde in Ihrer Stadt eine Gesundheitsregion<sup>plus</sup> erfolgreich eingerichtet. Damit haben Sie die Zielsetzung der Bayerischen Staatsregierung, Gesundheitsversorgung und -förderung nicht nur auf Ebene des Bundes und der Länder, sondern auch auf kommunaler Ebene zu gestalten und optimal weiterzuentwickeln, gewinnbringend umgesetzt.

Gesundheitsregionen<sup>plus</sup> sind ein wichtiger Baustein, um eine hochwertige und wohnortnahe Versorgung sicherzustellen sowie das Angebot der Gesundheitsförderung und Prävention den Menschen näher zu bringen. Die Gesundheitsregionen<sup>plus</sup> sind darin sehr erfolgreich.

Die Förderung für Ihre Gesundheitsregion<sup>plus</sup> endet am 31.12.2019. Das erfolgreiche Projekt soll aber weitergehen. Deshalb habe ich dafür gesorgt, dass die notwendigen Haushaltsmittel für die Weiterführung der Förderung der Gesundheitsregionen<sup>plus</sup> im Doppelhaushalt 2019/2020 eingestellt werden. Es freut mich, Ihnen mitteilen zu können, dass der Bayerische Landtag in seiner Sitzung am 16.5.2019 den Haushalt mit diesen Mittelansätzen beschlossen hat. Damit ist eine weitere Förderung über den Förderzeitraum von fünf Jahren hinaus möglich.

Derzeit wird von meinem Haus die Förderrichtlinie entsprechend weiterentwickelt. Sobald dies abgeschlossen ist, werden meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Geschäftsstellenleiterinnen und Geschäftsstellenleiter der betroffenen Gesundheitsregionen<sup>plus</sup> über das Verfahren der weiteren Förderung informieren.

Für Ihren engagierten Einsatz für die Gesundheitsvorsorge und -versorgung in Bayern bedanke ich mich herzlich.

Mit freundlichen Grüßen



Melanie Huml MdL  
Staatsministerin